



Santiago Creel: Frente Amplio por México se caracteriza por la legalidad y la unidad

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, defendió al Frente Amplio por México, pues el funcionario aseguró que a este organismo lo caracteriza la legalidad, unidad y cohesión hacia las elecciones de 2024.

“Yo la única pregunta que hice a mi representante ante los partidos y ante la sociedad es ¿Hay consenso o no hay consenso? y su respuesta fue contundente, ‘Santiago, ya llegaron a un acuerdo’”.



El diputado explicó que la coalición se creó con base en los lineamientos electorales y la Carta Magna y que dicho consenso es una muestra de la fortaleza de los lazos entre los partidos PRI-PAN-PRD.

Santiago Creel destacó que en el Frente Amplio por México “no hay demandas o pleitos absurdos entre aspirantes”, en referencia a Morena:

“Lo importante es que el día de ayer se demostró que la oposición se unió, que estamos cohesionados, que vamos a hacer un gran equipo, que aquí no hay “patadas debajo de la mesa, que aquí no hay demandas o pleitos absurdos entre aspirantes, aquí estamos conscientes de que primero es México, que antes es México y que después es México”.

Santiago Creel consideró distinto a Morena respecto al Frente Amplio por México, pues explicó que este último avanza por el camino de la transparencia y apego a la ley.

Todo lo anterior en medio de la contienda por la candidatura de Morena.

Santiago Creel señaló que las corcholatas de Morena por la candidatura presidencial del partido acumulan 250 denuncias y al menos 20 de ellas están en avance. “El Frente tiene el camino de la legalidad, y el otro, el de Morena, no lo tiene. Nosotros lo estudiamos, conocemos el camino jurídico de la legalidad y de la constitucionalidad, eso es algo que nos ha distinguido”.